

紫原幼稚園だより



7月14日（金）で1学期が終わり、夏休みに入って半月が過ぎようとしています。この間、24日（月）には県私立幼稚園教職員研修大会が開催され、本園は12年ぶりに分科会場として公開保育を提供しました。県内各地から来園された先生方は、子どもたちの生き生きとした姿をご覧になり、とても喜んでおられ、多数のお褒めいただきました！

保護者の皆様方におかれましては、教職員の研修機会確保のため、午後からの家庭内保育にご理解、ご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。

今回の研修で学んだこと、深めたこと等はお子様たちの幸せのために還元してまいります。



(午後からの研究協議)



(盛況！同窓会)

また、夏休み初日となった15日（土）には4年ぶりに「同窓会・お楽しみ会」を開催しました。卒園児の小学1年生から6年生までが集まって9時30分から同窓会、10時からがお楽しみ会となりました。中には遠方からわざわざ駆けつけてきた卒園生もあり、とてもいい交流の機会がもてました。会の運営にあたり、父母の会から協賛金を、親父の会からとても頼りになるお手伝いをいただきました。ありがとうございました！

【安心・安全な環境をつくる遮光ネット】

現在、夏休み中のライオンお預かりを実施していますが、子どもたちの大好きな外遊びを見守り、安心・安全を提供しているのが遮光ネットです。熱中症アラートが毎日のように出される中、園では暑さ指数を重視して外遊び等の可否を決めています。

暑さ指数（WBGT）とは、人体と外気との熱のやりとり（熱収支）に着目した指標で、人体の熱収支に与える影響の大きい気温、湿度、輻射熱（周辺の熱環境）それぞれの効果から算出される指標です。

暑さ指数が31以上になると「危険」外遊びは即刻中止です。昨年度は数回ありました。指数28以上31未満で「厳重警戒」外遊びは原則として日陰でとなります。遮光ネットを取り付けてから、UV（紫外線）カット率85%の効果が大きく、ネットのできた陰の中は暑さを感じる事が少なく、気温が34℃を超える日も暑さ指数は25までしか上がっていません。今後も適度な休養を入れながら、適切な外遊びを行ってまいります。

(気温34.6℃ 暑さ指数25 →)



職員の人事異動等について

8月行事予定

23日(水) 8月誕生会 14:00降園

※ 14日(月)、15日(火)はお盆保育になります。(希望者のみ) 弁当持参で17:00までになります。

※ 12日(土)は弁当持参になります。

- ・ 吉田佳菜保育教諭（フリー）は都合により7月末日で退職しました。皆様にご感謝の気持ちをお伝えくださいとのことでした。ありがとうございました。
- ・ 富田信平保育教諭（ぱんだ組担任）は8月初旬から9月中旬まで長期研修（修行）のため、不在となります。中島教諭を中心に他教員も一致協力しクラスを運営してまいります。